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聆听甬商微课
堂请扫“东南风”微
信客服号加好友，并
留言“微课堂”，由我
们客服拉进甬商微
课堂微信群。

宁波创业圈微信号

未来30年，请您勾画美好生活
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●一周读者留言精选

殷浩

在新中国成立百年之时，宁波会是什么样
的？宁波迈向未来的路径在哪里？如何一步一步
实现？

也就是说，宁波如何迈向2049，谱写中国梦
的“宁波篇章”？在城市竞争不进则退的大背景
下，这个问题的答案，当下的宁波人正在努力寻
找。

本周三，“宁波论坛”报告会邀请中国城市规
划设计研究院副院长王凯作“宁波2049城市发展
战略”主题报告。这份报告详细分析了宁波的优
势、劣势，以及宁波在新时期的城市定位和发展
战略选择。报告还点题宁波当下行动与实施路
径，共有十大行动计划，为宁波展示了美好的未

来图景。
王凯副院长的这份主题报告，将宁波置于全

球城市和经济发展的视角中进行考量，并提出宁
波应该定位为面向全球、引领国家的“开放创
新、幸福宜居的全球门户城市”，建成更加开放链
接的世界港城、更具科技创新的活力智城，更富
宜居魅力的文化名城。

本报这一期的封面报道将聚焦宁波城市2049
的战略规划，为你铺开未来宁波发展的壮丽画
卷，畅想未来的美好生活。

对于宁波的未来，你有什么建议和想法？欢
迎联系我们运营服务账号“东南风”，说出你的真
知灼见。我们会把你的合理建议反馈给相关部门。

关于创业分享

古寺：双城记的核心，是宁波能够PK掉苏州
无锡南通常州，把原先江浙沪一体两翼的格局，
重心南移形成真正的大湾区经济，并不仅仅从那
些城市吸引资源，更要靠导入升级产业PK掉他们
现有优势。

宁波牙科医院许坤：不仅仅是情怀，还有上
百亿的投资！真金白银，为了宁波的未来，他很
拼，然而他只有36岁！他是宁波人！敬佩！此文
值得一看！

七七：我是这方面的爱好者，也希望可以有学
习的机会。不知道类似这方面的活动会在哪里公
布和宣传呢？（RE：关注本微信公号“东南风”，每次
活动都会有介绍！一般周六或周日举行！欢迎参
加。）

关于楼市

Ruoyu:今天，朋友处得知，杭城土拍遇冷，
之江地价跌了四成。为什么不看看事实呢？

今年年初，宁波土地拍卖价确实涨了，但以
后还会不会涨，已出的会不会不跌，谁都不确
定。当前楼市“乱象”毕竟被国家点名批评了，
一轮警告只是开始。

新房质量差的原因很简单，在资金链吃紧的
情况下，（开发商）只有加快周转速度，本来要一

周干完的施工，把工期挤压到两天，快速开盘快
速回款快速完成周转才能继续。在这种情况下，
地拿得越猛的外地大牌开发商，施工质量越差。

当下，不炒股，不买房，住刚需，真的比住
豪宅却天天担心自己资产缩水的人要坦然多了。

关于宁波品牌

来自东北的净月侠：从这些年的发展态势来
看,未来宁波哪怕诞生牛逼企业，恐怕十有八九是
做非消费品的，而非消费品企业很难成为百姓熟
知的明星企业，所以品牌建设也无从谈起。宁波
还是应该当好自己的名配角。

prosperous泽：每个城市找到适合自己的
定位最关键，不管是做产业链配套还是面向消费
者的企业，核心就是有独门绝技挣大钱。就如英
特尔、甲骨文、ARM 等企业做产业链，风生水
起，甚至只有百人企业却全球独家经营永不松动
螺母的哈德洛克公司，利润要比大多数企业高。
所以思路清晰，踏实做事才是王道……

其他话题

SmileFund：（《宁波外贸企业今天与时间
赛跑了吗？》）这是贸易战后看到的宁波本地最接
地气的报道。

桔子大神：（同上） 好文！本地媒体+身边视
角+深度挖掘+理性分析。

特别声明 作者通过任何途径向本报社投稿的行为即视为同意将投稿文章在本报社旗下所有的媒介
上（包括电子信息网络形式）传播，并认可本报社的稿费支付标准和支付时间，且认可收到的一次性报
酬已包含该文章在本报社所有媒介上传播的报酬。

美国打响贸易战、P2P平台集中暴雷……过去一
周，接二连三的财经事件不断挑动着人们的敏感神经。

商场如战场。正如央媒所称，贸易战没有赢家，
这是一次“国运之战”，我们要做好打硬仗的长期准
备。而资本市场更是波诡云谲，牵一发而动全身。今
天的阵痛，或许正是我们成长路上必须付出的代价。
这么一想，也就释怀了，不是？

本周日就将迎来世界杯总决赛。足球是圆的，绿
茵场上不相信眼泪，更没有永远的赢家，惟有全力拼
搏，让激情与汗水尽情挥洒……


